

Medienmitteilung – Montag, 16. September 2024

Zweite Ausgabe der Daydance Elektroparty «Caverna» vom Samstag, 14.09.24 – Ein voller Erfolg!

Die zweite Ausgabe der Daydance Elektroparty «Caverna» vom vergangenen Samstag, 14. September 2024, unter den imposanten Felsen beim Höhleneingang der St. Beatus-Höhlen war wieder ein voller Erfolg und konnte nahtlos an die erste Partynacht vom letzten Jahr anknüpfen. Trotz der am Abend leicht kühlen Temperaturen genossen die Besucher traumhaftes Wetter und eine grandiose Atmosphäre in dieser einzigartigen Kulisse.

Dank einer perfekten Mischung aus Top-DJs und einem hochkarätigen Line-Up herrschte den ganzen Tag ausgelassene Stimmung. Den Anfang machten die Lokalmatadoren aus Interlaken von Kultursound, gefolgt von DJ Bernet Branca aus Zürich. Das absolute Highlight des Abends war der Liveact «Arutani» aus Venezuela, der das Publikum mit seinen mitreissenden und hypnotischen Beats fesselte und für einen unvergesslichen Höhepunkt sorgte.

Die aussergewöhnliche Location und der angesagte Sound zogen wieder zahlreiche Fans der elektronischen Musik an, die in der beeindruckenden Naturkulisse der St. Beatus-Höhlen gemeinsam tanzten und feierten.

Die Verantwortlichen der Beatushöhlen-Genossenschaft sind begeistert von der positiven Resonanz und danken allen Gästen, Künstlern und Helfern, die zu diesem unvergesslichen Erlebnis beigetragen haben. Die Vorfreude auf die nächste Ausgabe der «Caverna» ist bereits gross.

Über Caverna

«Caverna» ist eine Open-Air-Elektroparty, die in einer atemberaubenden Naturkulisse der St. Beatus-Höhlen veranstaltet wird und für ihre Mischung aus erstklassiger elektronischer Musik und einzigartiger Atmosphäre bekannt ist. Die Veranstaltung schafft eine unvergleichbare Verbindung aus Musik und Natur. Die St. Beatus-Höhlen organisieren diese Events in Zusammenarbeit mit Kultursound aus Interlaken.

«Kulinarik am Fels – Höhlowine Die Weindegustation am 31. Oktober 2024»

Den einzigartigen Höhlowine-Event in den mystischen St. Beatus-Höhlen entdecken und eine exklusive Weindegustation mit verschiedenen Winzern in atemberaubender Atmosphäre geniessen. Eine unvergessliche Reise durch die Geschmackswelten erlesener Weine.

«Brunch am Fels»

Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

«Abendessen am Fels»

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Freitag- und Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – Kulinarisch verwöhnen lassen in einzigartigem Ambiente.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Medienkontakt:

Beatushöhlen-Genossenschaft | Marc Schneider | Leitung Marketing
T +4133 841 16 43 | marc.schneider@beatushoehlen.ch